
RI 第 2510 地区 千歳セントラルロータリークラブ  会報 第 1105 号    2014 年 6 月 3 日（第 41 回例会） 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 WELCOME   会⻑エレクト 白木 松敏 
重原 祐治 様 北海道ユニセフ協会 相談役 
 
 会⻑あいさつ   会⻑ 武田 伸也 

こんにちは。本日の例会は、
空港での移動例会です。
会員揃っての募⾦箱からの
浄財回収となりますが、今
年も北海道ユニセフの重原
さんがお出で下さっています。

後程、ご挨拶を頂戴します。 
さて、空港の 2 台の募⾦箱は、設置されてから約 2 年半
が経過しました。この2台の募⾦箱は、当初私たちが思っ
ていた以上に意味深いものになっています。 
浄財を有効活⽤されることは勿論なのですが、新千歳空
港を有する千歳市のロータリークラブが、設置し管理をし
ていること、不特定多数の⽅々に理解されていることです。
全世界共通のロータリーのロゴを掲⽰した募⾦箱が空港
を利⽤する日本⼈、外国⼈の⽅々の目に触れ、そして
志を投函してくれています。 
今回の例会では、このような活動を我がクラブが⾏ってい
るのだということを、地元の千歳市⺠の⽅々に知って頂き
たいとの思いで、”ちゃんと”さん、⺠報さん、道新さんに現
地へ取材にお越し頂いています。 
私たちの⼤切な奉仕事業でありますから、ロータリーの奉
仕の精神を広く推し進める募⾦箱の活⽤を、上⼿に継
続し一層価値の高いものへとしたいと考えます。 
この後は空港への移動となりますので、⻑々と話をするこ
とを止められています。 
移動の際は、安全運転でお願いします。 
 
 
 
 
 

 
 ゲストご挨拶    
北海道ユニセフ協会 相談役 重原 祐治 様 
いつもユニセフにご協⼒いただきまして⼤変有難うございま
す。只今会⻑のお話にもありましたが、今日はセレモニー
があるということで挨拶を短くということですので、途上国の
話をすると⻑くなりますので最近のトピックスだけお話をさせ
ていただきます。 

例会出席状況（2014 年 6 月 3 日） 
会員数 35 名 
会員出席者数 21 名 
欠席者数（内：無断欠席）  14（0）名 
出席率 60.00 ％ 
ゲスト・ビジター出席者数  1 名 
出席者数総計  22 名 

前回例会 確定出席率（2014 年 5 月 27 日） 
確定出席率（MU 含む） 80.00 ％ 

 
6 月 誕生月の会員 ※誕生会は親睦例会で⾏います。 

今 井 章 夫 会員 1947 年（昭和 22） 6 月 11 日生
彦 坂 忠 ⼈ 会員 1948 年（昭和 23） 6 月 30 日生
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⽀援する側の国に唯一認められた⺠間団体は世界に
36 ありますが、日本ユニセフ協会はその中で⼗数年来ト
ップを走ってきました。2012 年に日本ユニセフ協会が出し

たお⾦は約 150 億
円ぐらいです。二番
⼿が 90 億円のフラン
ス、アメリカは 40 億
円です。実に⺠間で
は日本ユニセフ協会
は誇りが高かったわけ

です。昨年のデータがないのでどうなっているか探りをいれ
ましたら、実は日本は一位を滑り落ちるかもしれません。
何故かというとアメリカが突然とトップに出たからです。理由
はビル・ゲイツ氏が多額の⽀援をアメリカユニセフ協会に出
されたからです。単年度なのかずっと続くのかはわかりませ
んが、ユニセフにとっては非常に良いことです。我が日本ユ
ニセフ協会にとっては苦い最近のニュースでした。 
もう一つ、ロシアはつい最近まで⽀援される側でしたがやっ
と⽀援する側にまわりました。ところが中国はまだ駄目です。
ユニセフはどれくらい世界の子供達を⽀援しているかとデー
タを調べたところ、一番⽀援⾦額が⼤きいのはコンゴ⺠主
共和国です。ユニセフが子供達の⽀援に投下している⾦
額を 100 ぐらいの国のデータでみると、実は中国は 19 番
目でした。GDP は日本を追い越して最近はいろいろ世界
を騒がしている国が、実態はこんな状況なのだということで
す。そういう意味では先進国と言われる国でもこのような
問題があるのだと正直思います。私共も頑張っていますの
で、これからも宜しくお願いします。本日は本当に有難う
ございます。そして、感謝状を会⻑に差し上げたいと思い
ます。 

 
 幹事報告   幹事 尾本 眞二 

 次回例会のご案内 
次回（6 月 10 日）は通常夜間例会「今年度の活動
報告① 各理事の発表」です。開会点鐘 18 時 30
分、定例会場です。ご出席を宜しくお願いします。 

 ニコニコ BOX    
進⾏：出席・ニコニコ箱委員会 副委員⻑ 菅原百合子 
菅原百合子 会員：日曜日に JAL マラソンの 10 ㎞を
居酒屋 希⼼の⺟とスタッフ、ラウンジリリーのスタッフ計 6
名の仲間で無事完走しました(^^)v 
髙木昌人 会員：最近、学校検診や会議で欠席させて
頂きましてすみません。5 月 18 日、ノーザンホースパーク
マラソン、そして先日の
JAL 国際マラソンのハーフ
で頑張りました。昨年始め
た時は2時間27分という
記録でフルマラソンの⼈よ
り遅い記録でしたが、2 時
間 11 分と 2 時間 14 分
で少し早くなったかなと思っ
ています。まだまだ頑張り
たいと思いますので宜しく
お願いします。 
古木克紀 会員：JAL国
際マラソンで42.195㎞を
走ろうと思いましたが(笑)、
3 ㎞に出場しました。山三
ふじやグループから 9 名が
参加しましたが私ともう一
⼈はビリでした。最後は二
⼈で⼿を繋いでゴールしま
したら「おかしなオジサン二
⼈が⼿を繋いでゴールです」と実況されました。毎年 JAL
マラソンには出ています。 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

本日のニコニコ BOX 合計額 4,000 円
今年度 累計額 693,000 円
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 本⽇の例会プログラム   SCHEDULE  
移動例会「空港募⾦箱 浄財回収」 
担当 国際奉仕委員会 副委員⻑（募⾦箱担当）羽芝 涼一 
これより国際線ターミナルビル 3 階へ移動して頂きます。
皆様にはご協⼒宜しくお願いします。⾞両乗合の⼿配で
すが、古木さん、坂井さん、グランテラスさん、そして今井さ
んになっていますのでそちらに便乗して向かってください。現
地で会⻑挨拶その他セレモニーが禁止されていますので
写真撮影だけをして現地解散という形になりますので、乗
ってきた⾞でまた帰ってきてください。宜しくお願いします。 

 
── 各⾞両に乗り合い新千歳空港国際線ターミナル
へ移動。募⾦箱の浄財回収の後、北海道ユニセフ協会
へ外貨の寄付を⾏いました。 

 
 次回例会案内  
プログラム委員会 委員⻑ 尾本眞二 
次回は 6 月 10 日、通常夜間例会 「今年度の活動報
告① 各理事」です。担当は副幹事。開会点鐘 18 時
30 分、定例会場です。 

6
月

ロータリー親睦活動月間 ■IR 国際⼤会 ■RC･LC･JC 合同
親睦ゴルフ⼤会 

10 日 通常夜間例会「クラブ協議会/今年度活動報告① 各理
事」[担当/副幹事] 

17 日 通常例会「今年度活動報告② 各担当委員会」[担当/
副幹事] 

21 日
RI 第 2510 地区 ローターアクト地区⼤会
開会/午後 2 時 会場/ANA クラウンプラザホテル千歳 
[担当/幹事、ローターアクト委員会] 

24 日

定例理事会 午後 5 時 30 分 事務局
親睦夜間例会 「2013-14 年度 最終例会] [担当/
親睦活動委員会(笹⾕委員⻑、高木副委員⻑、岩下
委員)] ※会員ご家族出席例会 

 
 


